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RINGRAZIAMENTO PREMIO GUGLIELMETTI 

Ricevere questo premio cosi importante ed inaspettato è per me un onore .

Ho lavorato tanto alla  mia tesi,  ho scelto,  parlandone prima con il  Prof.  Ernesto
Cesarò  e  poi  con  il  Prof.  Biagio  Grasso,  due  grandi  maestri,  un  argomento  non
semplice e le cui fonti erano risalenti nel tempo, appunto il Contratto di Opzione;
ebbene più leggevo le fonti più ero convinta della mia scelta, più si alimentava la mia
curiosità soffermandomi sulla trascrivibilità del contratto di opzione e sull’uso di tale
forma  contrattuale  in  contesti  attuali  e  innovativi  tale  da  dedicare  un  capitolo
all’opzione in ambito finanziario.

Questo premio è un riconoscimento che ripaga i sacrifici fatti fin ora, ricompensa i
momenti di crisi e conferma la tenacia avuta nel non mollare quando nei momenti
bui ho pensato di dire “ ciao alla facoltà di Giurisprudenza ”. E’ uno sprono per me e
per chi studia a credere sempre in ciò che si fa, nelle nostre capacità, nei nostri
sogni.

Le difficoltà, anzi come dico spesso i sassolini lungo la strada si incontrano sempre, a
volte si inciampa a volte si superano ecco gli ostacoli insegnano a non arrendersi.

Sono convinta che il sapere è in continua evoluzione, che le basi forniteci da illustri
Professori come quelli della “Federico II” che ho avuto il privilegio di conoscere nella
mia carriera universitaria siano il punto di partenza per crescere come persone e
professionisti.

Più volte ho creduto di non farcela, di non essere all’altezza ma non ho mai deposto
le armi, grazie alla mia volontà e alla mia famiglia che mi ha sempre sostenuta.

Oggi dico grazie a Paolo e alla sua famiglia  per questo riconoscimento che mi aiuta a
credere in me, a continuare a studiare perché pian piano i risultati arrivano.

La Fondazione Guglielmetti, dal 1993, aiuta e incentiva lo studio ed oggi mi offre la
possibilità di continuare il mio percorso formativo, di credere ancora che il Sapere
non conosce “favoritismi” ma apre le porte a tutti,  fa la differenza ed è il  modo
migliore far crescere la nostra società.



Bisogna studiare e aggiornarsi sempre facendo leva sugli insegnamenti ricevuti da
grandi  maestri,  dalla  famiglia  e  impegnarsi  giorno  dopo  giorno  perché  solo
lavorando, sacrificandosi e lo studio è lavoro, si può crescere, imparare, conoscere ,
migliorarsi e realizzare i propri sogni.

Un  ringraziamento  particolare  voglio  farlo  alla  Professoressa  Aurora  Granito
Guglielmetti, donna straordinaria che nel giorno della premiazione ho avuto l’onore
di  conoscere  e  soprattutto  di  ascoltare,  non  oso  immaginare  il  dolore  che  ogni
giorno l’accompagna ma da figlia posso dirle che l’ammiro per la forza che ha e la
ringrazio per gli auguri fatti a noi studenti e ai nostri genitori. 

Grazie a tutti i membri della Fondazione, alla commissione  che ha esaminato le tesi
e all’ Università “Federico II”.
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